

# 学校だより



## 11/15 中頓別町民団が東野小学校を訪問されました！

11月15日（金）に北海道枝幸郡中頓別町から13名の訪問団が来られました。訪問団の方々は、校舎1階に展示してあるアンモナイト（中頓別町の姉歯和男氏寄贈）や貝や甲殻類のコレクション、2階に展示してある戦前戦中の貴重な資料等を平田修元校長先生の案内で見学したのち、3階で5・6年生のサプライズ歓迎を受けられました。お芝居あり、発表あり、歌ありとおもてなしの心にあふれていきました。



アンモナイトを寄贈してくださった姉歯和男氏も来校され、5・6年生と木原教諭の心のこもったおもてなしに、大変喜ばれていました。約45分間と短い訪問ではありましたが、1300kmの距離を感じさせない素敵なおもてなしでした。当日は、中国新聞社の記者も取材に訪れ、この訪問の様子は、一昨日（11/17）の中国新聞朝刊に掲載されました。

3学期には、5年生が中頓別小学校とオンラインで交流します。

# 11/13 4年生が歯科指導を受けました！

11月13日の3校時に4年生が歯科衛生士の斎上先生から歯科指導を受けました。むし歯と歯肉炎の学習をしたのちに、自分自身の歯を確認し、ブラッシングの仕方について教えていただきました。子供たちは、歯のどの部分が磨きにくいのか、どのように磨くと虫歯や歯肉炎を防げるのか等たくさん学びました。普段の歯磨きにも生かしてほしいと思います。



11/13 今年度4回目のクラブ活動を行いました

今年度は体育クラブと家庭科 図工クラブの2つのクラブで活動しています。体育クラブは、グラウンドでおにごっこをし、家庭科 図工クラブは図工室でスライム作りをしました。クラブ活動も3学期に1回と反省会を行うと終わりになります。3学期には3年生がクラブ見学をする予定になっています。



11/14 5年生がプログラミング学習に行ってきました！



11月14日に5年生がプログラミングについて教えていただくために、広島商船高等専門学校に行きました。子供たちは、商船の先生方に教えていただきながら、プログラミングについて真剣に学んでいました。用意された課題を全員クリアし、修了証をいただきました。この学習をきっかけに、プログラミングについて深く学びたいと思う人が出てくるかもしれませんね。